

KOMM MIT ZUM AKTIONSTAG! IN STUTTGART, STADTGARTEN AM 29. OKTOBER

FÜR EINEN FAIREN WANDEL – SOZIAL, ÖKOLOGISCH, DEMOKRATISCH.

Am 29. Oktober tragen wir alle gemeinsam unsere Forderungen auf die Straße. Dabei sind wir nicht alleine! Bundesweit werden Metallerinnen und Metaller deutlich machen, was wir von der Politik und den Arbeitgebern erwarten.

Die zentrale Kundgebung für den Bezirk Baden-Württemberg startet um 15 Uhr im Stadtgarten Stuttgart.

Programm: 15:00 Uhr Kundgebung mit Infos, Austausch & Musik

Ende: Gegen 17 Uhr

Die IG Metall Geschäftsstelle Offenburg organisiert Busse für die gemeinsame Fahrt nach Stuttgart.

Abfahrt der Busse liegt zwischen 11:30 Uhr und 12:00 Uhr je nach Ort.

Bitte meldet Euch bis zum 22. Oktober über die Vertrauensleute oder Eure IG Metall-Betriebsräte an, damit wir ausreichend Plätze/Busse zur Verfügung stellen können. Sobald wir abschätzen können wie viele Anmeldungen es gibt, wird Euch die genaue Abfahrtszeit und der Abfahrtsort mitgeteilt.

Mehr Infos findest Du auf www.igmetall.de/wahl21

**Engagement zählt – auch im Betrieb!
Deshalb Mitglied werden!**

www.igmetall.de/beitreten



29. OKTOBER: AUF ZUM AKTIONSTAG!



**Wir machen Druck:
Deutschland muss Industrieland bleiben.**

- ▶ **Keine Entlassungen in der Transformation**
- ▶ **Zukunftsfähige Arbeitsplätze und sichere Ausbildung**
- ▶ **500 Milliarden Euro öffentliche Zukunftsinvestitionen**
- ▶ **Krisengewinner zur Kasse bitten**



AKTIONSTAG 29.10.

FAIRWANDEL

Wahl 21

IG METALL
Baden-Württemberg